

Dauphiné Libéré du 02.04.21

AIX-LES-BAINS

Tous en bleu pour la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme



Le personnel de l'IME de Marlioz s'est vêtu de bleu pour l'occasion. Photo Le DL/M.P.

Ils n'ont pas mis leurs costumes de Schtroumpf grognon, comme sur l'affiche symbolisant la journée de sensibilisation à l'autisme, mais tout le personnel de l'Institut médico-éducatif (IME) de Marlioz, à l'image d'une équipe de Schtroumpfs joyeux, s'est vêtu de bleu, pour participer à la journée de ce ven-

dredi 2 avril. En effet, le bleu symbolise la prévalence de l'autisme chez les garçons.

La structure aixoise a relayé, cette semaine, l'information sur la journée de sensibilisation à l'autisme auprès des entreprises, partenaires, écoles et particuliers qu'elle connaît et côtoie, afin que ceux-ci

puissent s'habiller en bleu, se faire photographier et échanger leurs clichés avec l'IME. Mais aussi et surtout prendre conscience de l'importance de ce trouble qui touche un enfant sur cent selon l'Institut national de la santé et de la recherche médicale (INSERM).

Maryline POGUET